



#Política

Guardia Nacional podría competir por cargos de elección popular

La legisladora Ivonne Ortega comentó que en iniciativa de reforma a la Guardia Nacional se propone permitir a los integrantes competir en cargos de elección popular

POR YVONNE REYES CAMPOS

La coordinadora de la fracción parlamentaria de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Ivonne Ortega Pacheco, reveló que en iniciativa de reforma a la Guardia Nacional se propone permitir a los integrantes de la Guardia Nacional competir en cargos de elección popular.

En entrevista, la exgobernadora de Yucatán expresó su preocupación ante dicha propuesta.

“Hay un párrafo que a mí me preocupa muchísimo, bueno, hay uno que habla de una licen-



FOTO: CUARTOSCURO

Morena y sus aliados del Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México tienen previsto discutir y aprobar la reforma a la Guardia Nacional.

cia especial para los de la Guardia Nacional, que en funciones pudieran competir a cargos de elección popular, tener cargos administrativos municipales, estatales, federales, con el permiso del comandante del jefe, o sea, el presidente, la presidenta de la República o el secretario de la Defensa Nacional, nada más. O sea, no pasa por Senado, no pasa por Cámara de Di-

putados, no pasa por nadie más. Huele a golpe de Estado”, informó.

Pide a diputados recapacitar en asuntos polémicos

Ivonne Ortega Pacheco, legisladora de Movimiento Ciudadano, hizo un llamado a los diputados de Morena y sus aliados a

recapacitar en varios asuntos polémicos que se prevén discutir y aprobar en este periodo extraordinario y puedan hacer mesas de diálogo y poderlas platicar con todos los grupos parlamentarios.

Respecto a la reforma que plantea la creación Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, dijo que en

“Los dictámenes que nosotros tenemos acá en Cámara de Diputados, son nobles, digamos, no tienen mayor precedencia”

Ivonne Ortega Pacheco
 Legisladora de Movimiento Ciudadano

Movimiento Ciudadano no están de acuerdo; sin embargo, los diputados de la bancada estarán atentos para la discusión que se dé en el Senado de la República.

Morena y sus aliados del Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México tienen previsto discutir y aprobar la reforma a la Guardia Nacional, propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum, durante la sesión del martes, 24 de junio.